



Fotomatón



Grupo de estudiantes egipcios, ayer en Ávila. / VANESSA GARRIDO

DE EL CAIRO A ÁVILA PARA ESTUDIAR ESPAÑOL

Un grupo de estudiantes egipcios participa en un curso en Ávila para aprender español

ANA AGUSTÍN/ANA I. M. CORDOBÉS/ÁVILA
Diecinueve estudiantes procedentes de la Universidad de El Cairo, acompañados por dos profesoras, se encuentran en Ávila para estudiar y perfeccionar el castellano, dentro de los cursos internacionales ofertados por la Universidad de Salamanca. Además, la estancia en la ciudad les dará la oportunidad de conocer la cultura y las costumbres de la zona.

Es la primera vez que los estudiantes visitan la capital abulense y se declaran sorprendidos por la cultura y los monumentos de la ciudad que han conocido en una visita cultural de la mano de Eduardo Herráez. Eduardo es guía voluntario, participa en un programa de acercamiento inter-

generacional y destaca que a los estudiantes egipcios «les extraña nuestra forma de vivir y la observan con mucho interés».

Rasha Abbonely es profesora y considera que este intercambio es más que un aprendizaje de español y sirve para que puedan entrar «en contacto directo con España y experimentar todo en vivo».

Hayan Abdou Mohamed, otra profesora que acompaña a los estudiantes en esta actividad, admite que están «encantados» ya que querían «conocer este país» y «Ávila les está gustando mucho a los alumnos» aunque aún no han podido conocerla en profundidad pero tendrán oportunidad de hacerlo en estas cuatro semanas que estarán disfrutando de la ciudad.